



“Tenemos que celebrar, porque los argentinos dejamos atrás un pasado violento e injusto”, sostuvo el jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, en el Predio de la Rural donde se produjo el estreno de “Resurrección”, un homenaje por los 40 años de la recuperación de la democracia.

“Esta obra es una prueba de que el arte siempre puede unirnos en las diferencias y recordamos lo que es realmente valioso. Nos abre la puerta a reflexionar sobre cómo se reconstruye una sociedad después de una tragedia”, señaló Rodríguez Larreta.

Participaron el ministro de Cultura de la Ciudad, Enrique Avogadro; el ministro de Gobierno, Jorge Macri; la secretaria para la Igualdad de Género y Asuntos Institucionales, Carmen Polledo; y el director general y artístico del Teatro Colón, Jorge Telerman, entre otros funcionarios e invitados especiales, tanto del sector público como privado.

“La democracia es el legado más importante que debemos cuidar. Es la protección de las libertades y la certeza de que los gobernantes tienen que responder ante la gente con compromiso y responsabilidad. Es la posibilidad de construir con nuestras ideas, nuestro trabajo y nuestra esperanza, un país mejor”, agregó el Jefe de Gobierno.

Rodríguez Larreta presentó la semana pasada la agenda de actividades culturales, educativas y recreativas que realizará la Ciudad por los 40 años del regreso de la democracia. La primera cita fue el sábado con una edición especial de La Noche de las Librerías, que convocó a más de 90 mil personas.

La agenda completa de Buenos Aires por los 40 años del retorno de la democracia se puede encontrar en buenosaires.gob.ar/40democracia . Allí, se publican las actividades para todo 2023.

“Resurrección” forma parte de Divina Italia, una colaboración entre el Teatro Colón, la Embajada de Italia y el Instituto Italiano di Cultura di Buenos Aires.